

15-11-78

# Dossiers insolites

Une rubrique animée  
par Jean Leclair

## Une Avignonnaise avait observé un O.V.N.I. en décembre 1961 en Mauritanie

Une Avignonnaise âgée de 50 ans, Mme B., sans profession a été le témoin, en décembre 1961, d'un étrange phénomène qu'elle a raconté aux enquêteurs du GREPO, qui l'ont d'ailleurs publié dans le N. 6 de « Vaucluse-Ufologie », paru l'année dernière.

Elle avait pris contact avec les membres du groupe de recherche et d'étude du phénomène OVNI, à l'occasion de la conférence présentée, à Avignon par Jean-Claude Bourret, journaliste à T.F. 1 que vous connaissez bien sur vos écrans.

Cela se passait à Ross, en Mauritanie, une ville située à une centaine de kilomètres de Saint-Louis du Sénégal, quelque temps avant Noël, peut-être une ou deux semaines, avant.

Vers minuit, Mme B. part en 2 CV, se recueillir sur la tombe de sa fille. Le cimetière européen se trouve sur une dune.

Mme B. gare sa voiture à côté, tous phares allumés.

Quelques instants plus tard, elle voit passer dans le ciel, une lumière rouge qui paraît remonter le fleuve Sénégal, situé tout près de là, vers le Sud.

L'objet lumineux s'immobilise soudain, tout à fait silencieux. Mais le témoin distingue alors, dans la nuit claire, une forme sombre, ronde, légèrement conique.

A ce moment-là, le phénomène aérien se met à tourner sur lui-même, révélant un feu vert. Il va tourner sur place pendant une trentaine de minutes, ce qui surprend Mme B. et on la comprend.

Pendant ce temps, elle peut observer un feu de couleur verte, qui alterne, devenant vert puis à nouveau rouge.

Tout à coup, le mystérieux engin lumineux avance en direction de Mme B., la plongeant dans l'angoisse. Pensant que ce sont les phares de sa voiture qui attirent l'OVNI, elle les éteint. Tout autour d'elle, il fait noir. Un noir absolu. A perte de vue, aucune lumière ne brille, même faiblement pour reconforter l'automobiliste.

Le phénomène insolite s'arrête net, dès que les phares de la 2CV sont éteints. Puis il s'éloigne rapidement et disparaît dans la nuit.

Mme B. respire enfin. Elle peut repartir. Mais elle n'est pas près d'oublier son inquiétante aventure. La preuve...

## Avignon : Le point lumineux démarra en trombe

**AVIGNON.** — Un de nos lecteurs avignonnais L.T., âgé de 34 ans, qui a désiré garder l'anonymat, nous a fait part d'une observation qu'il a faite dans la soirée du vendredi 20 octobre 1978.

Ce soir-là, il se trouvait dans la rue Carnot, lorsqu'il aperçut, à la verticale, un point lumineux très clair, « beaucoup plus brillant que Vénus », nous a-t-il précisé.

Ce point lumineux avançait très lentement dans le ciel, dans le sens

Est-Ouest, pratiquement dans l'axe de la rue.

Intrigué, notre ami continuait à suivre des yeux cette lueur céleste lorsque soudain, celle-ci accéléra et partit toujours en direction de l'Ouest, à une allure vertigineuse, avant de disparaître à ses yeux.

Depuis, il s'interroge sur la nature de ce qu'il a pu apercevoir, sans réussir à expliquer surtout cette « brusque accélération à une vitesse vertigineuse ».

## La vie des associations

Les permanences du G.R.E.P.O. sont assurées tous les jours de 15 à 19 heures chez M. Camille Ferrier, 18, rue Paul-Cézanne, cédex 9, Morières-les-Avignon 84 310, tél. 31.26.17.

Rappelons que la S.O.V.E.P. (Société Vauclusienne d'étude des phénomènes spatiaux) organise chaque dernier samedi du mois une réunion d'information pour les personnes que le phénomène O.V.N.I. intéresse.

Cette réunion a lieu à 21 heures dans la salle du centre social du Pontet adresse de la S.O.V.E.P.S. chez M. Tralongo, 2, place de l'Eglise, 84 130 Le Pontet.

Le groupe Ouranos représenté dans le Sud-Lubéron par M. Yves D'Onani, quartier Saint-Martin 84 120 Pertuis, tél. 79.03.20.

Enfin voici l'adresse du groupe Véronica B.P. 1288, 30015 Nîmes.

## Transfusion « extra-terrestre » pour un jeune médecin ?

Selon une dépêche provenant du Mexique, reproduite ces jours-ci par plusieurs organes de presse français, un Mexicain de 30 ans prétend avoir été enlevé en 1971 par des extra-terrestres dans la ville de Puebla, à 133 kilomètres au Sud de Mexico.

Si l'on en croit le journal « El Sol » de Mexico cet homme a subi de graves mutations physiques. En effet, le sang de ce Mexicain dont l'identité n'a pas été révélée, ne correspond à aucun type connu. En outre, sa poitrine possède maintenant six mamelons.

Selon ses déclarations, l'aventure a commencé un jour d'Avril 1971, à l'heure de la sieste. Entendant des bruits étranges dans la maison voisine, il accourut et se heurta à un homme de plus de deux mètres de

hauteur qui l'invita à se rendre dans un vaisseau spatial.

Quelques minutes plus tard, il s'est retrouvé marchant aux côtés de l'extra-terrestre, dans les rues de la ville, sans, qu'apparemment, personne ne les voit.

Ils arrivèrent dans un champ, devant un appareil de forme ronde dans lequel ils entrèrent. A l'intérieur du vaisseau, trois autres extra-terrestres se mirent à communiquer avec lui par télépathie et, à l'aide d'un appareil étrange fixé à son pouce, lui retirèrent son sang.

Dès que l'opération fut terminée, l'un des extra-terrestres lui dit : « Maintenant tu es des nôtres ».

Finalement, le Mexicain s'est retrouvé chez lui couché sur son lit, le pouce de la main droite, ensanglanté.

Quatre mois après son aventure, le héros de cette histoire incroyable, a commencé à ressentir des douleurs dans les reins et c'est au cours d'un examen médical que l'on s'est rendu compte que son sang ne correspondait à aucun type connu...

## Ecrivez-nous

Si vous-même, des membres de votre famille, des amis avez été un jour témoin d'un phénomène étrange, dites-le nous. Ecrivez-nous ou téléphoner au journal. Si vous le demandez, votre anonymat sera scrupuleusement respecté. Mais précisez si possible votre identité et votre adresse pour nous permettre de prendre votre témoignage en considération. Et si vous pouvez accompagner votre récit d'un schéma, il sera très favorablement accueilli.

Merci d'avance : adressez-vous à Jean Leclair « Dauphiné libéré » 4 rue de la République 84000 Avignon, tél. 82.32.80.

## Chaque mercredi

Chaque mercredi la rubrique : « Dossiers insolites » est publiée dans nos colonnes. Echos, enquêtes, reportages, lettres de lecteurs, vie des associations, annonce des conférences sur les O.V.N.I. où sont rassemblés de façon à constituer un véritable dossier hebdomadaire ces phénomènes souvent inexplicables.

**M**otocyclistes :  
roulez en permanence feux  
de croisement allumés.